

El Centro Koldo Mitxelena acogerá la Biblioteca Vasca

La decisión cierra el plan de contenidos y el proyecto arquitectónico del CICC

Donostia. La futura Biblioteca Nacional Vasca tendrá su sede en el centro Koldo Mitxelena de San Sebastián, como parte de un proceso de reordenación y fusión de servicios culturales de Guipúzcoa, en el que Tabakalera aglutinará los relacionados con el medio y la creación visual y audiovisual.

La decisión, tomada por el Gobierno Vasco, la Diputación de Guipúzcoa y el Ayuntamiento de San Sebastián, permite cerrar el plan de contenidos y el proyecto arquitectónico del Centro Internacional de Cultura Contemporánea (CICC), que se instalará en la antigua fábrica de tabacos y que está previsto que "entre a funcionar a pleno rendimiento en 2013", según ha dicho el alcalde, Odón Elorza.

La consejera de Cultura, Miren Azkarate, el diputado general de Guipúzcoa, Markel Olano, y Elorza presentaron el acuerdo para acometer los cambios del mapa de equipamientos culturales del territorio, con el que según el director general del CICC, Joxean Muñoz, "se aseguran las bases sobre las que se va a construir Tabakalera".

La Diputación, propietaria del Koldo Mitxelena, pondrá el edificio en manos del Gobierno Vasco para que se habilite como sede de la Biblioteca Nacional Vasca, mientras que el Ayuntamiento le cederá sus fondos históricos. Las muestras que acoge el centro cultural se trasladarán a Tabakalera, al igual que el centro de arte y cultura contemporánea Arteleku, también propiedad del ente foral, aunque se buscará "la continuidad y el desarrollo de su programación". >efe